

Halleische Zeitung

vorm. im G. Schwetfke'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

Nummer 107.

Halle, Dienstag, 10. Mai 1887.

179. Jahrgang.

(Ausgegeben am 9. Mai Vormittags.)

Monatlich-Preis pro Quartal 3 Mark.

Abonnementsgebühren für die fünfzehnjährige Zeit...

Reclamen am Schluss des redactionellen Theils...

Bur Grünen Ausgabe gebildet als Beilage: die Erzählung von Fr. Klind-Sätersburg 'Der Kopf der Freya', S. 33-36.

Halle, den 9. Mai.

Der Entwurf des Branntweinsteuergesetzes, so schreibt man der Hall. Ztg. aus Berlin, ist trotz der Proteste der freisinnigen und eines Theils der national-liberalen Presse gelichtet.

Politische Mittheilungen.

Der Kaiser, welcher am Freitag Nachmittag nach dem Generalstabmarschall Grafen Wolke empfangen hatte, horte Sonnabend den Vortrag des Grafen Perponcher...

Der Kaiser läßt sich täglich über das Befinden des Kronprinzen in Kenntnis setzen. Die Ärzte berichten regelmäßig und ebenso geben in ununterbrochener Folge die künftigen Mittheilungen von der Frau Kronprinzessin ein.

7. Berlin, 7. Mai. Während im Reichstage gestern keine Berathung stattfand, und nur die einzelnen Parteien, unter diesen die der Deutschen Konservern, Fraktionsberatungen abhielten, auch mehrere Kommissionen arbeiteten, war das Abgeordnetenhaus von 11 Uhr ab in seinen nachgedröhten etwas heiß und stidig verweilenden Räumen verammelt, um, nachdem in dritter Sitzung der Rattragsetat zum Staatshaushalt bewilligt worden war, zu dem Regierungsantrage auf Theilung verschiedener westpreussischer und polenischer Kreise Stellung zu nehmen.

Der preussische landwirthschaftliche Minister, Herr Dr. Lucius, hat sich in seiner Rede vom Donnerstag

auch mit dem Sinken der Butterpreise eingehend beschäftigt. Er stellte fest, daß für den Centner Butter nach den Rechnungsaufstellungen einer gut geführten Guts- wirthschaft im Jahre 1882 128 M., 1883 119 M., 1884 114 M., 1885 100 M. und 1886 sogar nur 102 M. gelöst wurden, so daß also in diesen 5 Jahren der Preis um 26 M. oder 20 pCt. heruntergegangen ist.

Die Untertan-Verwaltungskommission des Reichstages hat die zweite Sitzung des Ausschusses über die Verfassung der Bauarbeiter vorgenommen. Die ersten Paragrafen wurden mit geringfügigen Veränderungen nach der Fassung der ersten Lesung angenommen.

Die Untertan-Verwaltungskommission des Reichstages hat die zweite Sitzung des Ausschusses über die Verfassung der Bauarbeiter vorgenommen. Die ersten Paragrafen wurden mit geringfügigen Veränderungen nach der Fassung der ersten Lesung angenommen.

Dem Reichstage ist die zu dem am 9. September 1886 unterzeichneten Uebereinkunft wegen Bildung eines internationalen Verbandes zum Schutz von Werken der Wissenschaft und Kunst, unterzeichneten Uebereinkunft wegen Bildung eines internationalen Verbandes zum Schutz von Werken der Wissenschaft und Kunst...

Die Mittheilung der 'Nat.-Ab. Corr.', daß die konservative Fraktion des Reichstages einen Antrag auf Erhöhung der landwirthschaftlichen Zölle einbringen beabsichtigt, beruht nach der 'Conf. Corr.' lediglich auf Kombination.

Österreich-Ungarn. Im Gegensatz zu den ungarischen Hoffnungen erhält die 'Neue freie Presse' Heller Mittheilungen, nach denen die Darstellung der Nord- u. Westküsten richtig sei. Zwischen Österreich und Russland ist Alles abgemacht worden, und erst als Russland diese Vereinbarungen mitgetheilt, habe Anstalt mit England gemeinschaftlich operirt.

Schweiz. Der Große Rath des Kantons Waadt hat beschloßen, einen Aufruf an das Waadtländer Volk zu richten, um diejenen das Bundesgesetz betreffs Einführung des Alkoholmonopols, über welches am 18. d. M. Volksabstimmung stattfand, zu empfehlen.

Der Collet eine Rede, in welcher er hervorhob, daß namentlich unter der Republik sich große Fortschritte vollzogen hätten; die dafür gemachten Aufopferungen hätten zu fruchtbareren Resultaten geführt. Die Ausstellung in Havre sei eine neue Manifestation der wahren Bestimmungen Frankreichs, welches den Wunsch habe, in gutem Einvernehmen mit den anderen Ländern zu leben und seine kommerzielle und industrielle Größe in Entwicklung zu bringen.

Die Ministerpräsidenten des Reichstages haben sich am 9. Mai in der Reichstagskammer versammelt. Die Sitzung wurde durch den Vortrag des Grafen Perponcher über die Verfassung der Bauarbeiter eröffnet.

Die Ministerpräsidenten des Reichstages haben sich am 9. Mai in der Reichstagskammer versammelt. Die Sitzung wurde durch den Vortrag des Grafen Perponcher über die Verfassung der Bauarbeiter eröffnet.

Die Ministerpräsidenten des Reichstages haben sich am 9. Mai in der Reichstagskammer versammelt. Die Sitzung wurde durch den Vortrag des Grafen Perponcher über die Verfassung der Bauarbeiter eröffnet.

Die Ministerpräsidenten des Reichstages haben sich am 9. Mai in der Reichstagskammer versammelt. Die Sitzung wurde durch den Vortrag des Grafen Perponcher über die Verfassung der Bauarbeiter eröffnet.

Die Ministerpräsidenten des Reichstages haben sich am 9. Mai in der Reichstagskammer versammelt. Die Sitzung wurde durch den Vortrag des Grafen Perponcher über die Verfassung der Bauarbeiter eröffnet.





